

# *L'université de La Havane remet le titre Docteur Honoris Causa à Alicia Barcena*

---



La Havane, 25 mars, (RHC).- Alicia Barcena, secrétaire exécutive de la CEPAL, la Commission Économique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, s'est vue remettre le titre de Docteur Honoris Causa ès sciences économiques de l'université de La Havane.

Gustavo Cobreiro, recteur de l'université de La Havane a mis l'accent sur la contribution d'Alicia Barcena au développement durable de la région.

A ce sujet la secrétaire exécutive de la CEPAL rappelait les objectifs de cette institution relevant de l'ONU:

«La CEPAL est une voix du Sud qui tente de construire, sur la base de notre histoire, de notre culture, de nos influences et de nos potentialités, une pensée et un chemin propre pour l'édification des sociétés plus

justes.

Notre travail est d'offrir aux peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes, sur la base du respect de leur autonomie souveraine, l'appui pertinent, opportun, rigoureux, engagé, un projet de développement avec un horizon clair pour le bien-être partagé où l'égalité joue le rôle principal. »

Visiblement émue pour la haute distinction que lui a conférée l'université de La Havane, Alicia Barcena s'est ainsi exprimée devant les personnalités réunies au grand amphithéâtre de l'université de La Havane.

«Je suis très émue au sein de ce peuple admiré dont les aspirations et les réussites nous sont chères... ainsi que la recherche progressiste pour élargir la jouissance des droits, la recherche socialiste pour transformer la structure injuste des systèmes de production et de consommation qui tendent à concentrer la richesse, qui privatisent les utilités et qui socialisent les coûts.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/88467-luniversite-de-la-havane-remet-le-titre-docteur-honoris-causa-a-alicia-barcena>



**Radio Habana Cuba**